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「カッコいい」を引き継ぐ
牛久市立牛久第三中学校長 永井 康

10月19日，今年も市生涯学習センター大ホールで輝

沼祭を開催することができました。お子さんの学年限

定になってしまいましたが，ようやく保護者の皆さん

に教育活動をお見せすることができました。消毒等手

伝っていただいたPTAの役員さんはじめ，皆さんには感

染症対策にご協力をいただきありがとうございました。

３学年通して各学年の歌声を聞いて改めて思うのは，

生徒は中学校の一年一年でこんなにも成長するものな

のだということです。嬉しいことに，それぞれその学級なりの一生懸命さが感じられる

素晴らしい合唱ばかりだったのですが，学年が進むに従って，声質，声量といった体の

成長によるものばかりでなく，曲への思い入れ，伝えたいという気持ちの強さ，仲間と

のまとまりなど人としての成長が感じられました。

「３年生は，１，２年生のグッド・モデル」 当日の講師をお願いした岡野あ

つ子先生の講評にあった言葉です。３年生の合唱は４クラスともハイレベルで，私たち

に感動を与えてくれました。体育祭でもそうだったのですが，３年生は困難な課題に正

面から堂々と取り組みます。勝敗がついてもさわやかです。合唱の技量だけでなく，そ

の姿がまさに「グッド・モデル」。真剣に物事に取り組むことの「カッコよさ」を全身で

示してくれました。１，２年生は言葉に出さなくても「自分たちも３年になったら，あ

んなふうに…。」と感じてくれたに違いありません。伝統とはこんなふうに作られて行く

のだなぁ，としみじみ考えさせられました。

４，５月に授業ができなかった分，秋や冬の訪れが例年より早く感じられます。３年

生は進路選択の時を迎え，悩みながらももうひと回り大人になって卒業に向かっていき

ます。１，２年生にとっても，じっくりと力を蓄える時期です。私たちも日々充実した

教育活動を展開できるよう努めてまいります。

県民の日は授

業日，冬休み

は例年通り

11月13日（金）は茨城県

民の日です。今年度は感染

症対策の休業日があったた

め，登校日（給食あり）と

なります。冬休みは，例年

通り12月25日（金）～１月

７日（木）です。

３年生の教室には体

育祭で同じ団になった学

級からのメッセージが掲

示されています。

１年生や２年生からの

感謝の気持ちや次年度

に向けた決意などがつづ

られています。

３年生からのメッセージ

も１，２年生の教室に掲

示されています。



注意！ SNSの落とし穴
最近，LINEなどのSNS（ソーシャルネットワークサービス）を介した生徒間のトラ

ブルが多発しています。安易に友達の噂話や写真を載せるなどして，相手に不快な
気持ちを抱かせるような行為が発覚しています。多くの場合，罪の意識は薄いので
すが，内容によっては放置すると「名誉棄損」や「いじめ」という犯罪に発展しか
ねないものもあります。今後，学校ではいろいろな形で指導していきますが，ご家
庭でも十分ご指導をお願いしたいと思います。また，LINEやメールを頻繁に行うこ
とにより自宅での学習が手につかないことも心配されます。併せてご指導ください。

体育館・武道館改修工事 駐車は運動広場へ

１１月より体育館・武道館の改修工事が行われます。床面・壁面の張り替え，照明の
LED 化，トイレや器具庫等の改修など大規模なもので，３月の卒業式までには明るくき
れいに生まれ変わります。工事期間中は，面談の際などにご利用いただいていた体育館
横の駐車スペースが使えなくなります。遠くなって申し訳ありませんが，牛久運動広場
駐車場を借りてありますので，ご利用ください。
また，土日の部活動練習を他校の体育館や牛久運動公園等で実施することになります。

送迎等でご面倒をおかけすることがあるかと思いますが，ご協力をお願いいたします。
12月３日（木）学校公開日 学校公開日日程
感染症対策で今年度実施していなかった授業参観を12月 10：40～11：30 ３校時

３日（木）感染症対策を行ったうえで実施いたします。要 11：40～12：30 ４校時
領をご確認のうえ，ぜひおいでください。 13：30～14：20 ５校時
＜参観の要領＞ 14：30～15：20 ６校時
〇一家庭一人，１時間のみの参観でお願いします。
（兄弟姉妹がいる場合は，１時間ずつでお願いします。）

〇保護者入口は，１年昇降口の１か所のみといたします。
〇事前に配付する健康チェックシートに当日の体温等を記入して持参してください。
〇１年昇降口の受付で健康チェックシートを提出し，手指の消毒をしてから教室に向か
ってください。
制服登校について
学校評価アンケートでコロナ禍における制服登校についてご意見をいただきました。

「ジャージの方が毎日洗濯できるので安心」というご意見でした。これについては，文
部科学省から出されている「学校再開ガイドライン」等参考に，感染症に関して制服に
よる学校生活は特に問題ないと判断した結果です。
しかし，制服による登校を生徒や保護者の方が不安に感じる場合は，体操服で登校さ

せても差し支えありません。その際は，その旨を電話などで担任までご連絡ください。

（安全委員会の生徒たち） （女子バスケットボール部員） （清掃当番の生徒たち）

背の高い樹木が多い三中では，この季節，大量の落

ち葉で地面が覆われます。特に，校舎前の通路は生徒

が登下校に利用する場所であり，景観を保つうえでも

重要な場所なので，毎日清掃が必要です。朝は委員会や部活動のボランティアの生徒が，

午後の清掃では清掃当番の生徒たちがきれいに掃き清めてくれています。

落ち葉の季節…生徒の力で


